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BITUNG - Memasuki tahun Keempat anggota DPRD Kota Bitung melaksanakan
Reses dalam rangka mendengarkan apa yang menjadi aspirasi baik keluhan dan
persoalan yang ada di masyarakat.

Terkait hal itu anggota DPRD kota Bitung partai Nasdem H. Ramlan Ifran di Masa
Persidangan Pertama Tahun Keempat Tahun Sidang 2022-2023, menggelar
reses di dapil Pemilihan Kelurahan Bitung Barat I Lingkungan 2 Rt-001
Kecamatan Maesa kota Bitung, Kamis (01/12/2022).
Dalam Reses kali ini Anggota DPRD partai Nasdem yang juga Ketua Komisi 3 ini
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juga menghadirkan Perwakilan Dinas Sosial, Dinas Perkim kota Bitung, dan juga
Camat Maesa guna mendengarkan apa yang menjadi keluhan dan persoalan
warga masyarakat setempat.Antusias masyarakat yang datang begitu besar, ada
kurang lebih 100  warga menghadiri Reses dan menyampaikan keluhan dan
persoalan terkait soal penyaluran dan penerima bantuan baik bantuan PKH,
Lansia, Sembako, dan lainnya.Menariknya di reses kali ini adalah terkait 
pendataan dan penyaluran bantuan dominan mencuak dan menjadi persoalan di
masyarakat  setempat, ada yang menerima dan juga ada yang tidak. Bahkan
menurut warga bahwa pendataan penerima itu pilih-pilih. Sehingga
penyalurannya itu salah sasaran." Disini masih ada warga baik lansia dan juga
yang sebenarnya harus dan berhak tidak mendapatkan bantuan, kami mohon itu
menjadi perhatian pak Dewan," ujar salah satu wargaMenanggapi hal itu Anggota
DPRD kota Bitung Ramlan Ifran mengatakan bahwa apa yang menjadi persoalan
di masyarakat khususnya masyarakat di kelurahan Bitung Barat I, itu akan di
tampung dan nantinya di agendakan pada sidang DPR Nantinya. Dan juga akan
menyampaikan hal  kepada instansi Pemerintah terkait yakni Dinas Sosial kota
Bitung." Sebagai anggota DPR wakil bapak Ibu, saya siap tampung dan
mengawal apa yang menjadi Aspirasi warga sehingga apa yang menjadi harapan
warga bisa terpenuhi dengan baik," kata Ramlan.Selanjutnya Anggota DPRD
yang akrab di sapa H.Olan ini meminta kepada pemerintah dalam hal Dinas
Sosial agar mensosialisasikan terkait apa apa saja bantuan yang disalurkan
pemerintah agar masyarakat tahu dan paham. Pun juga mengevaluasi data
penerima agar yang belum terdata dan memenuhi Syarat bisa terdata ubtuk
mendapatkan bantuan." Kalo bisa Dinas Sosial mengevaluasi dan 
mensosialisasikan kepada masyarakat agar masyarakat faham dan tahu soal
apa-apa saja bantuan yang disalurkan oleh Pemerintah," tegas Ramlan.Selain
itu, diakhir Reses Ramlan meminta kepada Warga yang belum dan tidak
menerima bantuan untuk berani menyampaikan kepada pemerintah baik di
kelurahan ataupun di Kecamatan agar bisa terakomodir, demikian juga kepada
Pala dan Rt dia berharap kalo ada bantuan di informasikan kepada warga. Agar
tidak salah, pemahaman yang sering kali putus antara masyarakat dan
pemerintah." Kalo masih ada yang masih mengganjal dan tidak puas dengan
pedamping supaya di konfirmasikan kepada Pak Lurah, Saya berharap
masyarakat tolong bantu diinformasikan kepada Lurah dan Camat  hal-hal yang
masih mengganjal terkait bantuan yang mungkin terputus." Tutupnya(AH)


